
 
 

 

  
 

Anfrage betreffend die neue und zukünftige Parksituation in Hietzing 
 

 
Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin Mag.a Silke Kobald! 

Seit 04. Juni ist die Wiener Parkraumbewirtschaftung auch in Hetzendorf in Kraft und somit auch 
von dieser Seite an unsere Bezirksgrenze herangerückt. 
Die Hietzinger_innen haben sich bereits klar gegen das Parkpickerl ausgesprochen, die 
Parksituation wird durch neue Herausforderungen trotzdem prekärer.  
 
Sehr oft erreichen uns Anfragen, was die Bezirkspolitik gegen diese Probleme tut. Um diese Fragen 
korrekt und auch in Ihrem Sinne beantworten zu können, erlaube ich mir folgende 

Anfrage 
 

- Gibt es eine Erfassung und Auswertung der Auswirkungen des Parkpickerls in Hetzendorf 
auf die angrenzenden Hietzinger Gebiete? 

- Wie beurteilen Sie die neue Situation subjektiv? 
- Was für Maßnahmen werden oder würden Sie gerne setzen um auf die steigende 

Überparkung Hietzings in manchen Gebieten zu reagieren? 
 
Leider zeigt sich die zuständige Stadträtin nicht gesprächsbereit, was geeignete, passende 
Lösungen für Hietzing betrifft. Ich begrüße Ihre Bemühungen, hier zuletzt auch medialen Druck 
aufzubauen. Für den Fall, dass diese Bemühungen nicht fruchten und sich die Stadt nicht bewegt,  
 

- Was ist aus Ihrer Sicht nötig um mit weiteren Erhöhungen des Parkdrucks im Bezirk, 
konkret durch den Ausbau des ORF-Zentrums, professionell umgehen zu können? 

- Welche Maßnahmen müssen, sollen oder können wir als Bezirk ergreifen, um den 
Parkdruck in den Hietzinger Wohngebieten in Zukunft zu reduzieren? 

 
 
Ich bedanke mich für die Beantwortung und verbleibe mit freundlichen Grüßen, 

 

 

BR Johannes Bachleitner 

 


